



令和4年11月24日 第7号

安方中だより

大田区立安方中学校

「自然たっぷりの菅平」

副校長 五十嵐 潔美

10月31日（月）、11月1日（火）の2日間、1年生は移動教室を無事に行うことができました。台風の影響で延期され、この日程になりましたが、快晴の青空の下、充実した時間を過ごすことができました。これも、生徒が一人ひとり全力で事前学習、当日の活動に臨んだこと、そして保護者の皆様の温かいサポートのおかげです。御理解、御協力くださり、ありがとうございました。移動教室中の活動の様子をお伝えします。

1日目 7時半に安方神社をバスで出発し、途中、三芳PA、東部湯の丸SAで休憩し、12時半に菅平高原に到着しました。到着後の感想は「さむーい」東京との温度差を感じながら、各班で敷物を引いて昼食。見晴らしの良い高台での昼食に、「写真を撮りたい」「絵葉書みたい」「秋ですね！」といった感動の声が出ていました。その後、13時にハイキング開始。宿舎に向かう全長6キロのコースを2時間かけて降りてきました。途中ダボスの丘で記念撮影。秋の風を感じながら、仲間と楽しい会話をしながら歩いていました。宿舎到着後は夕食の時間まで、入浴、自由時間でした。部屋やロビーで、カードゲームをしたり、おしゃべりをしたり、普段の学校生活ではできない自由な過ごし方をしていました。自由時間はわずかな時間ではありましたが、誰もトラブルを起こすことはありませんでした。当たり前のことかもしれませんが「約束を守る」ということを念頭に置いて過ごすことができたというのは、一つの成果だと思います。この成果を積み重ねて成長していったほしいと思います。夜は体育館にてレク係が考えた「レク大会」を行いました。各クラスの輪、団結力がみられた時間になりました。仲間との絆が深まったようです。

2日目 6時半に起床し、朝食、閉会式後、部屋の清掃を行い、出発しました。「立石和紙の里」にて、うちわ作りに挑戦しました。事前にデザインしていただおりに作成するのは大変難しかったようです。それぞれ味のあるうちわを完成させていました。昼食は「峠の釜めし本舗 横川本店」にて、釜めしを食べました。陶器に入った本格的な釜めしに驚いている人もいました。釜めしの入っていた陶器は持ち帰ることができるということで、持ち帰る人も多かったです。昼食会場の「峠の釜めし本舗」で各自お土産を購入しました。「どれがいいかな。迷っちゃう。」「ちゃんと計算して、できるだけたくさん買おう。」「今度、家族と来て、ゆっくり買いたいな。」といった声が聞かれました。その後、PASAR三芳で休憩し、17時15分に安方神社前で解散しました。

移動教室で得られた経験を、今後も学校生活で生かしてください。



秋晴れ菅平高原
のハイキング



宿舎での美味しい
食事に大満足



夜のレク大会は
大盛況



うちわの完成
が楽しみです

安方フェスティバル

10月22日(土)に、安方フェスティバル(合唱の部)を実施しました。コロナ禍で中止が続き、実に3年ぶりの開催となりました。教職員の多くが経験していないのに加え、生徒全員にとっても初めての行事でした。みんなで安方中学校の新しい歴史を築き、一度途切れた伝統をもう一度つなげるという気持ちで取り組んできました。

クラスで合唱を仕上げていく過程では、よいことだけでなく様々な葛藤もあるものです。みんなの思いの強さがまちまちだったり、目指すことが一緒でも方法が異なったりして、ぶつかり合うこともあるものです。それらのことを乗り越えて心をひとつにし、みんなの思いを歌にのせて聴く人に届けるのがクラス合唱だと思っています。

当日の合唱も素晴らしいものでしたが、普段の音楽の授業やクラスでの取り組みがとてもしっかりしていました。そこが成功の要因だったと感じています。

1年生は元気に一生懸命歌い、2年生はそれに加えてさらに深みや厚みが増し、3年生は圧倒的な声量や表現力をみせてくれました。特に3年生は、自分たちは上級生の姿を見ていないけど、下級生によいものを残したいという気概で取り組み、見事にそれを成し遂げてくれました。

安方中学校の新しい歴史が作れたよい一日となりました。保護者の皆様、制限下での入替制の参観にご協力をいただき、ありがとうございました。最優秀賞に輝いたクラスは次のとおりです。



最優秀賞

- 1年1組 「HEIWA の鐘」
- 2年1組 「時を越えて」
- 3年2組 「旅立ちの時」



「表彰」おめでとう!

【剣道部】

○大田区剣道連盟 70周年記念第75回
大田区スポーツ大会秋季剣道大会
男子団体 — 優勝



お知らせ

本校の学校ホームページに、「安方中学校ダイアリー」という項目を設け、毎日更新しています。日々の生徒の様子や先生方の取り組み、校舎内の様子などをアップしています。学校に気軽に来ることができない今般、少しでも学校の様子がお伝えできればと考え取り組んでいます。ぜひ、ご覧ください。

<https://www.ota-school.ed.jp/yasukata-js/>